

ABSTRAK

FARIDAH, NUR. 2022: *Pengaruh Intensitas Muroja'ah terhadap Kecerdasan Spiritual pada Santriwati di Pondok Pesantren Salaf Qur'an Asy-Syadzili Malang*, Psikologi Islam, Dakwah, IAIT Kediri, Dosen Pembimbing Mentari Marwa, S.Kep., MA.

Kata Kunci: Intensitas Muroja'ah, Kecerdasan Spiritual, Penghafal Al-Qur'an

Data Komisi Perlindungan Anak Indonesia (KPAI) menunjukkan bahwa jumlah kasus keluarga (penculikan, penelantaran anak, dan lain-lain) dan dunia pendidikan (tawuran, kekerasan (*bullying*), dan lain-lain) mengalami peningkatan setiap tahunnya. Ditinjau dari data tersebut mengindikasikan rendahnya kecerdasan spiritual, sehingga diperlukan pola pembelajaran dan pendidikan yang tepat untuk memberantas krisis spiritual, salah satunya yaitu dengan pembelajaran dan pendidikan Al-Qur'an. Santri yang menghafal Al-Qur'an diharapkan bukan hanya mampu menghafalkan Al-Qur'an tetapi juga berakhlak baik. Kepribadian serta akhlak yang baik tersebut merupakan cara pengelolaan kecerdasan spiritual yang didapat melalui aktivitas dalam menghafal dan muroja'ah Al-Qur'an.

Berdasarkan uraian di atas, maka penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh intensitas muroja'ah terhadap kecerdasan spiritual pada santriwati di Pondok Pesantren Salaf Al-Qur'an Asy-Syadzili Malang. Penelitian ini dilakukan pada bulan Februari sampai bulan April 2022 di Pondok Pesantren Salaf Al-Qur'an (PPSQ) Asy-Syadzili Kecamatan Pakis Kabupaten Malang.

Metode penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif survei dengan jumlah sampel sebanyak 45 santriwati salaf penghafal qur'an di Pondok Pesantren Salaf Al-Qur'an Asy-Syadzili Malang. Teknik pengumpulan data menggunakan angket, observasi dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data menggunakan analisis regresi sederhana dengan menggunakan bantuan komputer Program SPSS 25 for windows.

Hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh positif dan signifikan antara intensitas muroja'ah terhadap kecerdasan spiritual. Artinya semakin tinggi intensitas muroja'ahnya maka akan semakin tinggi kecerdasan spiritualnya. Adapun besarnya pengaruh atau kontribusi intensitas muroja'ah terhadap kecerdasan spiritual santriwati adalah 13% dan 87% lainnya dipengaruhi oleh faktor lain.

ABSTRACT

FARIDAH, NUR. 2022: *The Influence of Muroja'ah Intensity on Spiritual Intelligence in Pondok Pesantren Salaf Qur'an Asy-Syadzili Malang*, Islamic Psychology, Dakwah, IAIT Kediri, Advisor Mentari Marwa, S.Kep., MA.

Key Word: Muroja'ah Intensity, Spiritual Quotient, Students Memorizing Qur'an

Data from the Indonesian Child Protection Commission (KPAI) shows that the number of cases of family (kidnapping, neglect of children, etc.) and the world of education (brawls, violence (bullying), etc.) has increased every year. From these data, it indicates the low level of spiritual intelligence, so that appropriate learning and education patterns are needed to eradicate spiritual crises, one of which is by learning and educating the Qur'an. With this, students who memorize the Qur'an are expected to not only be able to memorize the Qur'an but also have good morals. Personality and good morals is a way of managing spiritual intelligence obtained through activities in memorizing and muroja'ah Al-Qur'an.

From the description, this study aims to determine the effect of muroja'ah intensity on spiritual intelligence in female in Pondok Pesantren Salaf Qur'an Asy-Syadzili Malang. This research was conducted from February to April 2022 in Pondok Pesantren Salaf Al-Qur'an Asy-Syadzili Malang.

This research method is a quantitative survey research. With the number of samples in this study totaling 45 salaf students who memorized the Qur'an in Pondok Pesantren Salaf Qur'an Asy-Syadzili Malang. Data collection techniques using questionnaires, observation and documentation. While the data analysis technique used simple regression analysis using the SPSS 25 for windows computer program.

The results of the study can be concluded that there is a positive and significant influence between the intensity of muroja'ah on spiritual intelligence. This means that the higher the intensity of muroja'ah, the higher the spiritual intelligence. The magnitude of the influence or contribution of muroja'ah intensity on the spiritual intelligence of female students is 13% and the other 87% is influenced by other factors.

الملخص

فريدة, نور. ٢٠٢٢: تأثير كثافة المراجعة على الذكاء الروحي لدى الطلاب في المعهد القرآني السلفي الشاذلي مالانج ، علم النفس الإسلامي ، الدعوة ، المعهد الإسلامي تريبكتي كديري ، محاضر استشاري منتاري مروة, بكالوريوس تمريض, الماجستير.

الكلمات الدالة: شدة المراجعة, الذكاء الروحي, حفظ القرآن

تُظهر البيانات الواردة من لجنة حماية الطفل الإندونيسية (KPAI) أن عدد حالات الأسرة (الخطف ، وإهمال الأطفال ، وما إلى ذلك) وعالم التعليم (المشاجرات ، والعنف (التنمر) ، وما إلى ذلك) قد زاد كل عام. ومن هذه المعطيات تشير إلى المستوى المتدني للذكاء الروحي ، بحيث تكون هناك حاجة لأنماط تعليمية وتعليمية مناسبة للقضاء على الأزمات الروحية ، أحدها عن طريق تعلم القرآن وتعليمه. بهذا ، يُتوقع من الطلاب الذين يحفظون القرآن ليس فقط أن يكونوا قادرين على حفظ القرآن ولكن أيضاً أن يتمتعوا بأخلاق جيدة. الشخصية والأخلاق الحميدة هي طريقة لإدارة الذكاء الروحي الذي يتم الحصول عليه من خلال الأنشطة في حفظ القرآن ومراجعته.

من الوصف أعلاه، تهدف هذه الدراسة إلى تحديد تأثير شدة المراجعة على الذكاء الروحي لدى الطالبات في المعهد القرآني السلفي الشاذلي فاكيس مالانج. تم إجراء هذا البحث في الفترة من فبراير إلى أبريل ٢٠٢٢ في المعهد القرآني السلفي الشاذلي ، مقاطعة مالانج ريجنسي.

طريقة البحث هذه عبارة عن بحث مسح كمي. حيث بلغ عدد العينات في هذه الدراسة ٤٥ طالباً سلفياً حفظوا القرآن في المعهد القرآني السلفي الشاذلي مالانج. تقنيات جمع البيانات باستخدام الاستبيانات والملاحظة والتوثيق. وفي الوقت نفسه ، استخدمت تقنية تحليل البيانات تحليل الانحدار البسيط باستخدام برنامج الكمبيوتر SPSS 25 للأرامل.

يمكن أن نستنتج من نتائج الدراسة أن هناك تأثيراً إيجابياً معنوياً بين شدة المراجعة على الذكاء الروحي. وهذا يعني أنه كلما زادت شدة المرجأة زاد الذكاء الروحي. يبلغ حجم تأثير أو مساهمة شدة المرجأة على الذكاء الروحي للطالبات 13% وتناثر نسبة 87% الأخرى بعوامل أخرى.